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ABSTRAK 

 

ERNA SILVIA. NIM: 1908205054, “Pengaruh Ukuran Perusahaan & Likuiditas 

Terhadap Penghindaran Pajak Dengan Profitabilitas Sebagai Variabel Intervening 

PadaPerusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Yang Terdaftar Di 

BeiPeriode 2019-2021” 

Kasus Penghindaran Pajak masih banyak ditemukan di Indonesia 

tentunya hal ini sangat merugikan negara mengingat pajak merupakan sumber 

penghasilan terbesar di Indonesia mencapai 70-90 persen di setiap tahunnya. 

Maka dari itu, mengatasi tingkat Penghindaran Pajak sangatlah penting bagi 

keberlangsungan negara Indonesia. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Ukuran Perusahaan 

dan Likuiditas terhadap Penghindaran Pajak dengan Profitabilitas sebagai 

variabel intervening pada perusahaan manufaktur sector industry barang 

konsumsi yang terdaftar di bursa efek indonesia(BEI). Populasi dalam penelitian 

ini adalah perusahaan manufaktur sector industry barang konsumsi yang 

terdaftar di bursa efek indonesia (BEI) yaitu sebanyak 52 perusahaan. Sampel 

yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 33 perusahaan. Penelitian ini 

merupakan jenis kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah sekunder yang 

diperoleh dari www.idx.co.id. Teknik analisis data yang digunakan pada 

penelitian ini yaitu uji asumsi klasik, analisis regresi linear berganda, uji 

hipotesis dan analisis path. Analisis ini dilakukan dengan menggunakan 

program SPSS 22. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel ukuran perusahaan dan 

likuiditas tidak berpengaruh positif terhadap Profitabilitas, variabel ukuran 

perusahaan dan likuiditas tidak berpengaruh positif terhadap penghindaran 

pajak sedangkan variabel profitabilitas berpengaruh terhadap penghindaran 

pajak. 

 
 

Kata Kunci: Ukuran Perusahaan, Likuiditas, profitabilitas dan Penghindaran 

Pajak 
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ABSTRACT 

ERNA SILVIA. NIM: 1908205054, "Effect of Company Size & Liquidity on Tax 

Avoidance with Profitability as an Intervening Variable in Bei Listed Consumer 

Goods Industry Sector Manufacturing Companies for the 2019-2021 Period" 

Tax avoidance cases are still widely found in Indonesia, of course, this 

is very detrimental to the country considering that taxes are the largest source of 

income in Indonesiareaching 70-90 percent every year. Therefore, overcoming 

the level of tax avoidance is very important for the sustainability of the 

Indonesian state. 

This study aims to determine the effect of Company Size and Liquidity on 

Tax Avoidance with Profitability as an intervening variable in manufacturing 

companies in the consumer goods industry sector listed on the Indonesian stock 

exchange (IDX). The population in this study is a manufacturing company in 

the consumer goods industry sector listed on the Indonesian stock exchange 

(IDX), which is 52 companies. The sample used in this study was 33 companies. 

This research is a quantitative type. The type of data used is secondary obtained 

from www.idx.co.id. The data analysis techniques used in this study are 

classical assumption test, multiple linear regression analysis, hypothesis test 

and path analysis. This analysis was performed using the SPSS 22 program. 

The results of this study show that the variables of company size and 

liquidity do not have a positive effect on profitability, the variables of company 

size and liquidity do not have a positive effect on tax avoidance while the 

profitability variable has an effect on tax avoidance. 

 

 
Keywords: Company Size, Liquidity, profitability and Tax Avoidance 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ii 

http://www.idx.co.id/


 

 تجريدي 

 

سيلفيا.   الربحية   1908205054:  قبلإرنا  مع  الضريبي  التهرب  على  والسيولة  الشركة  حجم  "تأثير   ،

 آي دي إكسفترة  كمتغير متداخل في  شركات التصنيع في قطاع صناعة السلع الاستهلاكية المدرجة في  

2019-2021" 

في إندونيسيا ،  بالطبع ، هذا ضار جدا بالدولة   لا تزال  حالات  التهرب الضريبي موجودة   

في المائة كل   90-70بالنظر إلى أن الضرائب هي أكبر مصدر للدخل في  إندونيسيا ، حيث تصل إلى  

 عام.    لذلك ، فإن التغلب على مستوى التهرب الضريبي مهم جدا لاستدامة الدولة الإندونيسية. 

ر حجم الشركة والسيولة على  التهرب الضريبي مع الربحية تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثي  

بورصة    في  المدرجة   الاستهلاكية  السلع  صناعة  قطاع  في  التصنيع  شركات  في   متدخل   كمتغير 

( إكسإندونيسيا   دي  السلع  آي  قطاع صناعة  في   التصنيع  هم شركات  الدراسة  هذه  في   السكان    .)  )

شركة. كانت العينة المستخدمة في    52، وهي  )  آي دي إكس)  الاستهلاكية المدرجة في بورصة إندونيسيا

 شركة. هذا البحث هو نوع كمي. نوع البيانات المستخدمة ثانوي تم الحصول عليه  من  33هذه الدراسة  

تخدمة في هذه الدراسة  .  تقنيات  تحليل  البيانات المسمعرف.شركة.آي دي إكس.شبكة الاتصالات العالمية

هي اختبار  الافتراض الكلاسيكي وتحليل  الانحدار الخطي المتعدد  واختبار  الفرضيات  وتحليل المسار.   

 . SPSS 22تم إجراء هذا  التحليل باستخدام  برنامج 

على   إيجابي  تأثير    لها  ليس  والسيولة  الشركة  حجم  متغيرات  أن  الدراسة  هذه  نتائج  أظهرت 

، فمتغيرات  حجم الشركة  والسيولة   ليس لها    تأثير  إيجابي  على التهرب  الضريبي  بينما     الربحية

 متغير الربحية   له تأثير  ضد  التهرب الضريبي.

 
 

 حجم الشركة  والسيولة والربحية والتهرب الضريبي  الكلمات المفتاحية:
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